
Angebot einer Lösungsunterstützung für Differenzen zwischen Werkstattleitungen und Werkstatträte (Verbindungsstelle)

In der Vergangenheit wurden wiederkehrend Unstimmigkeiten zwischen den Leitungen der WfbM und den Werkstatträten an die Geschäftsstellen der LAG WfbM und LAG Werkstatträte herangetragen. Da in diesen Fällen die Informationen und Sichtweisen nur jeweils einer Seite vorlagen, ist es in diesen Fällen schwer gewesen dies aufzulösen und adäquat zu bearbeiten.

Die Geschäftsstellen der LAG WfbM Bayern und der LAG Werkstatträte Bayern haben sich daher darauf verständigt, eine neue Mediationsinstanz für Differenzen zwischen Werkstattleitung und Werkstattrat anbieten zu wollen. Dieses Angebot soll eine niederschwellige Alternative vor Anrufung der Vermittlungsstelle darstellen und eine freiwillige, konstruktive und kooperative Konfliktvermeidung oder Lösungsunterstützung ermöglichen.

Unser Ziel ist es, in einem vertrauensvollen Rahmen gemeinsam Lösungen zu erarbeiten, die den Bedürfnissen und Interessen beider Seiten gerecht werden.

In den vorgebrachten Fällen ging es um die differenzierte Betrachtung der Rechte und Ressourcen der Werkstatträte. Werkstattleitungen und Werkstatträte sollen die Möglichkeit erhalten, ihre Perspektive mit Unterstützung der Geschäftsstellen darzulegen und objektiv zu erläutern. Im Dialog sollen beide Sichtweisen, dahinterstehende Regelungen und Mitwirkungs- und Mitbestimmungsrechte betrachtet werden sowie anschließend nach Lösungen gesucht werden. Die Einbindung der Geschäftsstellen steht analog auch den Frauenbeauftragten der Werkstätten zur Verfügung. Die Einbindung ersetzt keine Anrufung der Vermittlungsstelle oder schließt dies aus. Gleichwohl verpflichten sich beide Geschäftsstellen und Beteiligte während des Dialogs über die während eines Verfahrens bekannt gewordenen Themen Stillschweigen gegenüber Dritten zu wahren.

Die Nutzung dieses Angebots ist freiwillig und soll einen Beitrag dazu leisten, das Arbeitsklima und die Zusammenarbeit in den Werkstätten nachhaltig zu verbessern.

Wir laden Sie herzlich ein, bei Bedarf auf diese Lösungsinstanz zurückzugreifen und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen,

Geschäftsstelle
LAG WfbM Bayern

Geschäftsstelle
LAG Werkstatträte Bayern